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JUNTA DE FACULTAD 
   

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA EL DÍA 1 DE DICIEMBRE DE 2005 (Aprobada en Sesión 
Ordinaria de 6 de abril de 2006) 

 
 

Siendo las 10:00 horas del día 1 de diciembre de 2005, en la Sala de Juntas de la Facultad de 
Ciencias y bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano D. Manuel González Lena, se reúnen las personas 
relacionadas en el Anexo I, habiendo excusado su ausencia los Sres. Alonso Romero, Gómez 
Serrano, López Piñeiro, Martín Romero, Ojeda Martínez de Castilla, Rodríguez-Arias Fernández, 
Santos Reyes y la Sra. Olivero Jiménez, actuando como secretario D. Antonio Muñoz del Viejo, para 
tratar los siguientes puntos en el ORDEN DEL DÍA: 
 

1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones ordinaria de 11 de julio y 
extraordinarias de 23 y 27 de septiembre y de 17 de noviembre de 2005 de la Junta de la Facultad de 
Ciencias (los borradores en formato "pdf" están a disposición de los Sres. Miembros de la Junta de 
Facultad en la siguiente dirección de internet: http://ciencias.unex.es/junta/actas/pendientes/index.htm). 
2.- Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
3.- Propuesta de Alumnos distinguidos y Premios Extraordinarios de Licenciatura de la Facultad de 
Ciencias en el curso 2004/05 (la documentación se encuentra a disposición de los Sres. Miembros de la 
Junta de Facultad en esta dirección: http://ciencias.unex.es/junta/documentacion_sesion.htm).  
4.- Renovación de la Comisión de Evaluación de Proyectos Fin de Carrera de Ingeniería Química (la 
documentación se encuentra a disposición de los Sres. Miembros de la Junta de Facultad en esta 
dirección: http://ciencias.unex.es/titulaciones/ing_quimico/programas_asignaturas/proyecto_fin_ 
carrera.pdf). 
5.- Propuesta de Comité de Evaluación Interna para la licenciatura de Ciencias Ambientales. 
6.- Información sobre la propuesta de másteres en la Facultad de Ciencias. 
7.- Elección de los miembros de la Comisión de Evaluación de la Docencia de la Facultad de Ciencias 
(la documentación se encuentra a disposición de los Sres. Miembros de la Junta de Facultad en esta 
dirección: http://ciencias.unex.es/junta/documentacion_sesion.htm). 
8.- Propuesta de Tribunales de 5ª y 6ª convocatorias (la documentación se encuentra a disposición de 
los Sres. Miembros de la Junta de Facultad en esta dirección: http://ciencias.unex.es/junta/ 
documentacion_sesion.htm). 
9.- Asuntos de trámite (la documentación se encuentra a disposición de los Sres. Miembros de la Junta 
de Facultad en esta dirección: http://ciencias.unex.es/junta/documentacion_sesion.htm): 
   a) Inscripciones  y Tribunales de Trabajos de Grado 
   b) Otros 
10.- Ruegos y preguntas  

 
 Antes de comenzar con el desarrollo de los puntos del orden del día, el Ilmo. Sr. Decano 
informa que han sido invitados a esta sesión el Sr. Pariente Llanos en relación con el punto 6, y el 
Sr. Cuerda Correa, en representación del Departamento de Química Inorgánica, con voz pero sin 
voto. 
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1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones ordinaria de 11 de julio y 
extraordinarias de 23 y 27 de septiembre y de 17 de noviembre de 2005 de la Junta de la 
Facultad de Ciencias. 
 El Ilmo. Sr. Decano abre un primer turno de intervenciones: Pide la palabra la Sra. Liso 
Rubio. 
 
* La Sra. Liso Rubio pregunta si las actas que se pretende aprobar corresponden a sesiones 
ordinarias o extraordinarias de la Junta de Facultad. 
 El Ilmo. Sr. Decano responde que todas se corresponden con sesiones extraordinarias 
excepto la del día 11 de julio. 
 Se aprueban las actas de las sesiones ordinaria de 11 de julio y extraordinarias de 23 y 27 de 
septiembre y de 17 de noviembre de 2005 de la Junta de la Facultad de Ciencias por asentimiento 
unánime. 
 
2.- Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
 El Ilmo. Sr. Decano comienza si intervención recordando la celebración de la festividad de 
San Alberto Magno el pasado día 11 de noviembre, con motivo de la cual el Consejo de Estudiantes 
de esta Facultad desarrolló algunas actividades, así como el tradicional ciclo de conferencias 
organizado por el Decanato. En el día de la celebración, y antes del acto institucional, tuvieron lugar 
los actos protocolarios de denominación de los edificios José Mª Viguera Lobo (edificio de 
Química) y Juan Remón Camacho (antiguo rectorado). Ya en el acto institucional, se entregaron los 
premios y distinciones correspondientes al curso 2004/05, así como el IV Premio de Investigación 
�Juan Jesús Morales� ex aequo a los Sres. Fco. Javier Martín Romero y José Manuel Vaquero 
Martínez. Solicita que conste en acta, y así se hace, la felicitación de la Facultad de Ciencias a los 
galardonados. 
 Con respecto a las obras en el aulario, el Ilmo. Sr. Decano informa de que éstas se encuentran 
prácticamente finalizadas. La instalación de la luminaria se efectúa en un nuevo concurso por valor 
de 60.000 euros ya adjudicado, informando el Sr. de la Maya, del Servicio de infraestructuras de la 
UEx, que esta instalación se finalizará después de las vacaciones de Navidad. También informa de 
que se instalarán equipos multimedia, cañón proyector y ordenador, en cada una de las aulas. 
 En cuanto a las obras de acondicionamiento de los edificios de Física y Matemática, el Ilmo. 
Sr. Decano informa de que se han planificado las actuaciones. Ya se ha comenzado en el edificio de 
Matemáticas, contándose con el compromiso por parte de la empresa para la planificación con 
suficiente antelación de las obras en el de Física.  
 El Ilmo. Sr. Decano solicita que conste en acta, y así se hace, el agradecimiento a toda la 
comunidad universitaria de la Facultad de Ciencias su esfuerzo y colaboración para que estas obras 
se hayan podido llevar a acabo. 
 El Ilmo. Sr. Decano informa que se encuentra publicada en la página web de la Facultad la 
memoria académica del curso pasado (http://ciencias.unex.es/junta/memorias_academicas/ 
memoria_2004-05.pdf). 
 Con respecto a las Comisiones de Coordinación de las titulaciones de la Facultad de 
Ciencias, el Ilmo. Sr. Decano pasa a leer la composición de las mismas (anexo 3), señalando que las 
de Biología, Química, Física y Matemáticas asumirán las funciones como comisiones de 
seguimiento de esas titulaciones, ya evaluadas, como se acordó en la sesión extraordinaria de la 
Junta de Facultad de 27 de septiembre de 2005. 
 Continúa el Ilmo. Sr. Decano su informe relatando la celebración de dos sesiones del 
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Claustro Universitario, celebradas los días 15 de septiembre y 3 de noviembre. En dichas sesiones se 
aprobó el Reglamento del Defensor Universitario y se celebraron las elecciones al mismo, 
respectivamente, quedándose vacante el puesto por no alcanzar el número suficiente de votos. 
También en esa última sesión del Claustro, el Rector y su equipo explicaron las líneas de actuación 
de la Universidad de Extremadura. 
 En cuanto a sesiones del Consejo de Gobierno de la UEx, el Ilmo. Sr. Decano informa de la 
celebración de una el día 18 de julio, en la que se aprobó el calendario académico para el curso 
2005/06. Otra sesión se celebró el 22 de septiembre, en la que se aprobó el VI Plan de Acción Social 
de la UEx, se modificó la normativa de la OCA en su artículo 93, que se refiere al límite de 
estudiantes en las asignaturas optativas. Igualmente, en esta sesión se aprobó la normativa sobre 
ayudas al estudio para empleados de la UEx, se modificaron algunos artículos de la normativa de 
tercer ciclo en la UEx, los relacionados con los directores de las tesis y las condiciones para poder 
actuar como miembro de un tribunal, siendo la propia Comisión de Doctorado la que actúa en estos 
casos. Y también en esta sesión del Consejo de Gobierno de la UEx se modificó la normativa para la 
obtención del premio extraordinario de doctorado, en lo que respecta al baremo. La última sesión del 
Consejo de Gobierno se celebró el 23 de noviembre. En ella se aprobó la composición del Consejo 
Consultivo de la UEx; también, una nueva normativa sobre convalidaciones, quedando bajo las 
responsabilidades de la Junta de Facultad, en este caso de la comisión delegada, y estableciéndose la 
necesidad de contar con un informe preceptivo por parte del departamento responsable de la 
asignatura, y más concretamente del profesor que la imparte. Al respecto, el Ilmo. Sr. Decano 
manifiesta su opinión sobre la ralentización que sufrirá el proceso administrativo de las 
convalidaciones, pero ello hará el sistema más eficaz; y manifiesta que ha convocado a la comisión 
de convalidaciones de la facultad de Ciencias para el día de mañana. Continúa su intervención 
comentando que para las adaptaciones existe una nueva tabla para que éstas sean automáticas, 
aunque se han detectado errores en algunas de las titulaciones de la Facultad. También en esta última 
sesión del Consejo de Gobierno se convocaron las elecciones del sector de Estudiantes a Claustro, 
juntas de centros y consejos de departamentos. Igualmente, se aprobó la composición de la comisión 
encargada del proceso de adecuación al EEES de la UEx, para la cual se pueden presentar 
candidaturas hasta el día 15 de diciembre en los registros generales de la UEx en Cáceres y Badajoz. 
Al respecto, el Rector informó de que se trataba de una comisión que va a tener mucho trabajo, y 
para la que se necesita disposición de tiempo y esfuerzo. 
 En otro orden de cosas, el Ilmo. Sr. Decano informa que se ha respondido favorablemente 
desde la ANECA para la evaluación institucional de la licenciatura en Ciencias Ambientales, lo cual 
se aprobó en la última sesión del Consejo de Gobierno. 
 Finalmente, el Ilmo. Sr. Decano informó del desarrollo de las elecciones de delegado de 
curso y/o grupo, cuyos resultados definitivos se publicaron el 21 de noviembre 
(http://ciencias.unex.es/seccion_estudiantes/delegados.pdf) y fueron remitidos a la Junta Electoral de 
la UEx. 
 
 Se abre un primer turno de intervenciones: Piden la palabra el Sr. Giráldez Tiebo y el Sr. 
García García. 
 
* El Sr. Giráldez Tiebo comenta los sucesos acaecidos el día 15 de noviembre en que los estudiantes 
protestaron por el estado en que se encontraba el aulario después de las obras, echando en falta el 
comentario del Ilmo. Sr. Decano al respecto en su informe. En ese asunto, dice que ha habido tres 
aspectos sin resolver: limpieza, calefacción y condiciones de seguridad de la escalera.  
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* El Sr. García García pregunta si para las convalidaciones es necesario contar con la aprobación del 
consejo del departamento. 
 
 El Ilmo. Sr. Decano responde al Sr. Giráldez Tiebo que ha omitido el asunto de la protesta de 
los estudiantes del día 15 de noviembre intencionadamente. Al respecto, cree que desde el Centro se 
ha actuado bien, y no ha querido nunca dar la importancia al asunto que, desgraciadamente, sí han 
prestado desde el Rectorado al problema surgido con la falta de acondicionamiento del aulario el día 
en que se retomaron allí las clases. Sí es cierto que hubo repercusión del problema gracias a la 
presencia de la prensa ese día en el campus, debido a la celebración de la jornada de bienvenida a los 
estudiantes organizada por el Rectorado. Señala que este Decano comprende la postura adoptada por 
parte de los estudiantes, pero cree que al asunto se le debe dar la importancia que tiene, sin la 
necesidad de que trascienda más allá ni señalar la importancia que no tiene. Al Sr. García García, el 
Ilmo. Sr. Decano responde que en ningún caso, el informe emitido por el profesor de la asignatura es 
vinculante para al decisión que adopte la Comisión de Convalidaciones, lo que ocurre es que el 
mecanismo de actuación es la petición del informe al Departamento para que sea éste el que solicite 
el mismo al profesor encargado de la docencia de la asignatura. Finalmente señala que a su juicio, en 
la nueva normativa de convalidaciones se ha incluido una propuesta del Prof. Muñoz de la Peña 
Castrillo muy acertada para este proceso. 
 
3.- Propuesta de Alumnos distinguidos y Premios Extraordinarios de Licenciatura de la 
Facultad de Ciencias en el curso 2004/05. 
 El Ilmo. Sr. Decano indica que, a pesar de que ya se ha celebrado el acto de entrega de 
reconocimientos correspondientes a los premios otorgados por la Facultad de Ciencias, solicita a la 
Junta de la misma la aprobación de los mismos, propuesta que fue elevada a esta Junta de Facultad 
por la comisión encargada de elaborarla (anexo 2). 
 Se somete esa propuesta a votación y es aprobada por asentimiento unánime. 
 Antes de pasar al siguiente punto del orden del día, el Ilmo. Sr. Decano desea señalar un 
aspecto que ha olvidado incluir en su informe, y es la llegada de 40 ordenadores, además de los que 
ya se recibieron a principios de curso. La distribución de estos equipos se encargará al Vicedecano 
de Estudiantes en trabajo coordinado con el personal laboral responsable del aula de informática del 
edificio Eladio Viñuela, de manera que se intentará dotar de una suficiente infraestructura a las 
diferentes aulas de informática del Centro. 
 
4.- Renovación de la Comisión de Evaluación de Proyectos Fin de Carrera de Ingeniería 
Química. 
 El Ilmo. Sr. Decano procede a leer la normativa y las propuestas recibidas. A pesar de que 
únicamente se ha recibido la candidatura de D. Vicente Gómez Serrano en tiempo y forma, el Ilmo. 
Sr. Decano anima a aquellas personas que deseen presentarse a formar parte de esta Comisión, que 
actualmente cuenta con los siguientes miembros: D. José Mª Encinar Martín (coordinador de la 
titulación);  D. Francisco Javier Benítez García (representante del Área de Ingeniería Química); D. 
Francisco Javier Rivas Toledo (representante del Área de Ingeniería Química); representante del 
Área de Proyectos por determinar; D. Vicente Gómez Serrano (representante del Área de Química 
Inorgánica).  
 A falta de conocer el nombre del representante del área de Proyectos, el Ilmo. Sr. Decano 
somete esta propuesta de Comisión de Evaluación de Proyectos Fin de Carrera de Ingeniería 
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Química a votación, la cual se aprueba por asentimiento unánime. 
 
 
 
5.- Propuesta de Comité de Evaluación Interna para la licenciatura de Ciencias Ambientales. 
 Se presenta una propuesta de constitución de este Comité compuesto por seis miembros 
correspondientes al personal docente e investigador (PDI), tres estudiantes, dos miembros del 
personal de administración y servicios, uno funcionario �el administrador del centro- y otro laboral �
uno de los técnicos del edificio Eladio Viñuela-, un representante de la Unidad Técnica de 
Evaluación de la UEx, y estará presidida por el Ilmo. Sr. Decano. Los miembros del  PDI 
corresponden a las representantes de las áreas de conocimiento cuya docencia suponga un porcentaje 
igual o superior del número total de créditos troncales y obligatorios de la licenciatura. Se prevé que 
desde la ANECA se cuente con una asistencia para la información y formación previas al proceso de 
evaluación. 
 
 Se abre un primer turno de intervenciones: Pide la palabra el Sr. Samino Carvajal. 
 
* El Sr. Samino Carvajal pregunta en qué fecha se debe contar con los nombres correspondientes a 
los representantes del sector de estudiantes. 
 El Ilmo. Sr. Decano responde que se debería contar con esa información lo antes posible. 
 Se somete a votación la propuesta de Comité de Evaluación Interna para la licenciatura de 
Ciencias Ambientales en la Facultad de Ciencias de la UEx, que se aprueba por unanimidad y se 
solicita a las áreas de conocimiento representadas en la Comisión el envío al Decanato de los 
nombres de sus representantes. 
 
6.- Información sobre la propuesta de másteres en la Facultad de Ciencias. 
 El Ilmo. Sr. Decano invita a los ponentes a exponer sucintamente las líneas generales de sus 
respectivas propuestas. Intervienen por este orden los siguientes proponentes: D. Fco. Javier 
Olivares del Valle, presentando la propuesta de máster en Química Teórica y Modelización 
Molecular; D. Eduardo C. Pinilla Gil, presentando la propuesta de máster en Contaminación 
Ambiental: prevención, evaluación y corrección; y D. José Antonio Pariente Llanos, presentando el 
máster sobre Biología Celular y del Desarrollo. 
 Una vez finalizada la intervención del Prof. Olivares del Valle se entabló un debate entre los 
presentes y el proponente en el que éste aclaró algunas dudas planteadas por los primeros, 
aprobándose finalmente la propuesta por unanimidad. 
 Después de la exposición del Prof. Pinilla Gil, hubo intervenciones de algunos de los 
presentes, a las cuales el proponente respondió a diversas cuestiones y aclaró las dudas que se le 
plantearon, relacionadas con algunos problemas y situaciones de incertidumbre marcados por la 
propia dinámica en la que se encuadra la presentación de la propuesta. Al respecto, el Ilmo. Sr. 
Decano interviene para decir que la aprobación de la propuesta por parte de la junta de la facultad de 
Ciencias no implica que ésta al final sea presentada por el profesor, ya que es este el que debe 
presentar la propuesta en el Vicerrectorado. Finalmente se somete la propuesta del Prof. Pinilla Gil a 
votación y se aprueba por unanimidad. 
 En tercer lugar, y después de la exposición del Prof. Pariente Llanos, quien agradece la 
invitación del Ilmo. Sr. Decano y la oportunidad que le brinda la junta de la facultad de Ciencias 
para la presentación de su propuesta, se establece igualmente un debate entre los presentes y el 
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proponente, incidiendo en la conveniencia o no de que la propuesta cuente con una memoria 
económica y de necesidades, además de la oportunidad que supone esta propuesta para la formación 
de profesionales en ese campo de la biología. Al respecto, el Prof. Pariente Llanos asume las 
sugerencias planteadas en el debate. Finalmente se somete la propuesta de máster en Biología 
Celular y del Desarrollo a votación y se aprueba por unanimidad. 
 Toma la palabra el Sr. Trujillo Carmona para preguntar qué ha sucedido con las propuestas 
de másteres planteadas anteriormente a las que se han presentado aquí. 
 El Ilmo. Sr. Decano responde que todas las propuestas que solapaban sus contenidos con 
títulos actuales han sido retiradas de manera automática; en las que supeditaban sus contenidos a los 
correspondientes con los de los nuevos títulos de grado, sus proponentes se comprometen a recabar 
más información y remitirla al departamento de Matemáticas y demás departamentos implicados. 
 
7.- Elección de los miembros de la Comisión de Evaluación de la Docencia de la Facultad de 
Ciencias. 
 El Ilmo. Sr. Decano procede a recordar la lista de candidatos, que recibieron los siguientes 
votos, teniendo en cuenta que según la normativa se votó por sectores separadamente:  

 
D. José Carlos Escudero (Sector A, PDI)  11 votos 
Dª Lucía Rodríguez Gallardo (Sector A, PDI) 13 votos 
D. Emilio Román Galán (Sector A, PDI)  12 votos 
D. José Trujillo Carmona (Sector A, PDI)   9 votos 
D. Daniel González Ortiz (Sector C, Estudiantes)  2 votos 

 
 Así, queda constituida la Comisión de Evaluación de la Docencia en la Facultad de Ciencias, 
la cual estará presidida por el Ilmo. Sr. Decano. Éste informa que ya se cuenta con la documentación 
correspondiente para la evaluación de la docencia de las asignaturas del primer cuatrimestre. 
 
8.- Propuesta de Tribunales de 5ª y 6ª convocatorias. 
 El Ilmo. Sr. Decano indica que, como todos los años, se ha recabado información desde los 
departamentos sobre las personas que constituyen los tribunales de 5ª y 6ª convocatorias o superior y 
aquellas no presenciales (anexo 4). Propone someter a votación esta propuesta a expensas de incluir 
los correspondientes a algunas áreas de conocimiento que enviarán sus propuestas en estos días. Se 
aprueba por asentimiento unánime y una vez completado el listado, se procederá a hacerlo público 
en la página web de la Facultad (http://ciencias.unex.es/comisiones/tribunales_5_y_6.pdf). 
 
9.- Asuntos de trámite: 
 
 a) Inscripciones y Tribunales de Trabajos de Grado. 
 Se han recibido las siguientes peticiones de inscripción de Trabajos de Grado: 

 
Dª María Hermoso de Mendoza García 
Título: "Estudio comparativo de la presencia de metales pesados y metaloides en 
aves rapaces de Extremadura y Galicia" 
Director: Dr. D. Marcos Pérez López 

  Departamento: Medicina y Sanidad Animal 
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D. Antonio Gómez Carretero 
Título: "Síntesis y Caracterización de moléculas ambífilas derivadas de 
carbohidratos" 
Directores: Dr. D. Pedro Cintas Moreno y Dr. D. Juan Carlos Palacios Albarrán 

  Departamento: Química Orgánica 
  

Dª María Dolores Tapia Pineda 
Título: "Análisis del comportamiento estacional de distintas poblaciones de aves 
acuáticas y sus preferencias de distribución entre diferentes sistemas acuáticos" 
Directores: Dr. D. José Martín Gallardo y Dra. Dª Teresa Buyolo Triguero 

  Departamento: Física 
 
D. José María Torrejón Sanromán  
Título: "Estudio sobre artrópodos amenazados de Extremadura" 
Directores: Dr. D. José Luis Pérez Bote 

  Departamento: Ciencias Morfológicas y Biología Celular y Animal 
 
D. José María García Jiménez 
Título: "Distribución y conservación de los grandes branquiópodos (Crustacea: 
Branchiopoda: Spinicaudata: Anostraca) en Exrtemadura" 
Directores: Dr. D. José Luis Pérez Bote 

  Departamento: Ciencias Morfológicas y Biología Celular y Animal 
 

D. Fernando Rodríguez Domínguez 
Título: "Sobrepresión de E. coli y purificación de una proteasa para su adición 
durante el procesado de los productos cárnicos" 
Directores: Dra. Dª María José Benito Bernáldez, Dra. Dª María de Guía 

Córdoba Ramos y Dr. D. Emilia Aranda Mendoza 
  Departamento: Zootecnia 
    

Se ha presentado y aprobado por el Consejo de Departamento de Química Orgánica, el 
tribunal que ha de juzgar el trabajo de grado presentado por Dª Alicia Mancha de Llanos, titulado 
�Reacciones de Morita-Baylis-Hillman de aldehídos α,β-insaturados procedentes de azúcares�, 
dirigido por la Dra. Dª Pilar Areces Bravo. 

 
Titulares 

Presidente: Dr. D. Fco. Javier Benítez García  CU Dpto. de Ingeniería Química y  
Electroquímica 

Secretario: Dr. D. Juan Carlos Palacios Albarrán TU Dpto. de Química Orgánica 
Vocal: Dra. Dª Mª Carmen Mahedero García  TU Dpto. de Química Analítica 
 
 Suplentes 
Presidenta: Dra. Dª Anunciación Espinosa Mansilla CU Dpto. de Química Analítica 
Secretario: Dr. D. Pedro Cintas Moreno   TU  Dpto. de Química Orgánica 
Vocal: Dr. D. Reyes Babiano Caballero   TU Dpto. de Química Orgánica 
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b) Otros 

 Sin asuntos. 
 
 
10.- Ruegos y preguntas.  
 Se abre un primer turno de intervenciones: Pide la palabra el Sr. Ruiz Lorenzo, la Sra. Liso 
Rubio y la Sra. Chaves Lobón. 
 
* El Sr. Ruiz Lorenzo transmite la queja de que el primero de septiembre hubo un problema en un 
examen. 
 
* La Sra. Liso Rubio recuerda al Ilmo. Sr. decano el escrito que le hizo legar en su día sobre los 
ruidos de la bodega experimental. 
 El Ilmo. Sr. Decano responde que se ha solicitado una propuesta de insonorización, la cual 
parece inviable, aunque se hará todo el esfuerzo posible para dar una solución al problema.  
 
* La Sra. Chaves Lobón comenta la necesidad de contar con un aula con mayor capacidad para la 
realización del examen de ecología de CC.AA. correspondiente a la convocatoria de septiembre. 
 
 Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:40 horas, de todo lo cual doy fe 
como Secretario. 

 
Vº Bº  

     EL DECANO 
 

   
 
Fdo.: Manuel González Lena                                            Fdo.: Antonio Muñoz del Viejo 
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Anexo I. Relación de asistentes 
 
MIEMBROS NATOS 
 
Equipo de Gobierno 
Ilmo. Sr. D. Manuel González Lena  Decano 
Ilma. Sra. Dª Agustina Guiberteau Cabanillas Vicedecana de Relaciones Institucionales 
Ilmo. Sr. D. Vicente Garzó Puertos  Vicedecano de Ordenación Académica 
Sr. D. Antonio Muñoz del Viejo   Secretario Académico 
 
Administrador del Centro 
 
 
Representantes Departamentos con docencia en el Centro 
D. Pedro Cintas Moreno    Dpto. de Química Orgánica 
D. José Mª Encinar Martín   Dpto. de Ingeniería Química y Energética 
D. Germán Giráldez Tiebo   Dpto. de Matemáticas 
D. Vicente Gómez Serrano   Dpto. de Química Inorgánica 
D. Luis Miguel Hernández Martín  Dpto. de Microbiología 
Dª Mª Jesús Liso Rubio    Dpto. de Biología y Producción de los Vegetales 
D. Arsenio Muñoz de la Peña Castrillo  Dpto. de Química Analítica 
D. Juan Jesús Ruiz Lorenzo   Dpto. de Física 
D. Francisco Vinagre Jara   Dpto. de Química Analítica y Electroquímica 
 
MIEMBROS ELECTOS 
 
Profesores pertenecientes a los Cuerpos Docentes Universitarios (Sector A) 
D. Lorenzo Calvo Blázquez 
D. Pedro Joaquín Casero Linares 
Dª Natividad Chaves Lobón 
Dª Isabel Durán Martín Merás 
D. José Carlos Escudero García 
Dª Anunciación Espinosa Mansilla 
D. José Agustín García García 
Dª Marina Martínez Gallego 
D. Evaristo A. Ojalvo Sánchez 
D. Fco. Javier Olivares del Valle 
D. Eduardo Ortega Rincón 
D. Eduardo C. Pinilla Gil 
Dª Lucía Rodríguez Gallardo 
Dª Ana Beatriz Rodríguez Moratinos 
D. José Trujillo Carmona 
 
Otro Personal Docente e Investigador (Sector B) 
Dª Teresa Buyolo Triguero 
Dª Mª Isabel Rodríguez Cáceres 
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Estudiantes (Sector C) 
D. Daniel González Ortiz 
Dª María Reyes Rodríguez López  Subdelegada de Facultad 
D. Juan Pablo Samino Carvajal   Delegado de Facultad 
D. Víctor Zamora Rodríguez 
 
Personal de Administración y Servicios (Sector D) 
 


